



わたしの

夢

川俣小学校6年

神野あゆみ

優しい薬剤師のお姉さんのように 病気で苦しんでいる人を救いたい

わたしの夢は、薬剤師になることです。なぜこの夢を持ったのかというと、理由は三つあります。一つ目の理由は、病気になって苦しんでいる人に、薬の力で早くよくなって、元気になってもらいたいからです。二つ目の理由は、自分も病気になってしまい、苦しんでいたときがあったからです。薬剤師の優しいお姉さんから薬をもらい、その薬で病気も治り、すっかり元気になれました。そのとき、わたしは「薬ってすごいなあ。」と、とても感激しました。三つ目の理由は、薬は正しく飲めばこわくないということを知ってもらいたいからです。わたしも、小さいころ、薬を飲むのがとてもこわかったのですが、薬を飲んだおかげで、すぐに体を動かせるようになりました。病気で苦しんでいる人たちのために、薬剤師になって、たくさんの人たちを救いたいです。



広報かわまたのアプリ配信始めました！

町は、「マチイロ」による広報かわまたの配信を始めました。普段、忙しくて広報紙をなかなか開けない方も、気軽に広報かわまたをご覧いただけますので、ぜひご活用ください。利用規約、プライバシーポリシー等については、(株)ホープのホームページをご覧ください。



※「マチイロ」アプリの利用は無料ですが、通信費は各回線ごとの負担になります。
※広告が表示されますが、その内容に、川俣町は一切責任を負いません。